

China condena críticas de Estados Unidos sobre cooperación en el Ártico



Beijing, 7 may (RHC) China condenó las recientes críticas de Estados Unidos sobre la cooperación internacional en el Ártico, donde la presencia de sus profesionales tiene estrictamente un carácter científico y promotor de la protección ambiental.

En conferencia de prensa, el vocero de la cancillería china, Geng Shuang, rebatió las declaraciones del secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo, contra la presencia de China y Rusia en la región ártica por considerar su comportamiento agresivo.

Añadió Geng, que los asuntos del Ártico no solo involucran a los países de esa zona, y reiteró que su gobierno trabajará con todos los actores en la investigación, conservación y gobernanza de dicha área, así como a mantener la paz, la estabilidad y el desarrollo sostenible de ella.

Durante el intercambio con los periodistas, el portavoz de la cancillería china, instó a Estados Unidos a abstenerse de avivar los conflictos en Oriente Medio con el envío de buques y aviones de guerra al Golfo Pérsico y a resolver las diferencias con Irán mediante las consultas mutuamente respetuosas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190075-china-condena-criticas-de-estados-unidos-sobre-cooperacion-en-el-artico>



Radio Habana Cuba